



La Retirada... dernière journée

publié le 11/04/2025

Descriptif :

Dense et sous le soleil !

Ce matin départ de l'hôtel à 8h. direction **Cerbère**.

Une belle randonnée jusqu'au **col de Bélibre** avec Elisabeth et Jean Pierre, deux guides très sympathiques. Eux-mêmes petite fille et petit fils de réfugiés espagnols, leurs témoignages ont suscité l'intérêt des élèves.







La pause déjeuner a été bien agréable, sur le site de Paulilles à Port-Vendres.



Pour clore ce séjour nous étions attendus en début d'après-midi à la **Maison de la Région de Perpignan** où nous ont accueillis Mme DELSENY SOBRA, directrice de l'école ALFMED et M. Patrick CASES, conseiller régional. Après des échanges très intéressants, la remise de leur attestation de fin de stage et la dégustation de produits locaux, les élèves sont repartis en emportant avec eux quelques souvenirs de la région...





Nous sommes actuellement sur le trajet retour au niveau de Carcassonne. 😊😊
Ce soir, pause dîner à Bordeaux avant de retrouver nos familles.



Académie

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

